

Aus unserem Familienalbum

Schnappschüsse aus unseren Gemeinden und Teilorganisationen



Am 25. und 26. Mai ging das hervorragend besuchte EisenSTADTFest in Szene. Natürlich hatten auch Eisenstadts Gemeindefraktäre alle Hände voll zu tun, um den Ansturm auf's ÖVP-Zelt zu bewältigen.



Die zweitgrößte Ortsgruppe des Seniorenbundes im Bezirk Eisenstadt, die Stadtgruppe Purbach, zeichnet sich unter der Obmannschaft von RegR Kurt Korbatits durch zahlreiche Aktivitäten aus. 38 Mitglieder unternahmen vom 4. bis 8. April 2001 eine Flugreise nach Rom, wo viele historische Stätten unter sachkundiger Führung bei schönem Wetter in der „ewigen Stadt“ und Ostia besucht wurden (Bild). Am 2. Mai führte die Senioren eine Tagesreise nach Bratislava. 80 Teilnehmer waren dabei.



Beim 5. Ostertanz der ÖVP Großhöflein konnte VBgm. Johann Zonschits neben NR Abg. Edeltraud Lentsch und Ortsleiterin Isabella Wohlmut auch die amtierende Miß Burgenland, Ulli Maier, begrüßen. Für Stimmung sorgten die „Sunshines“.

Jubiläums -Konzert

Nette Gäste hat sich der Singkreis Großhöflein für das Jubiläumskonzert anlässlich des 25-jährigen Bestehens eingeladen: Der weit über Österreichs Grenzen hinaus bekannte Grenzlandchor Arnoldstein wird am 1. Juli um 17.00 Uhr gemeinsam mit den jubelnden Damen und Herren um Chorleiter Engelbert Tihanyi im Kulturzentrum Eisenstadt zu sehen und zu hören sein. Karten können im Vorverkauf um 200 Schilling unter 02682/799-21 bestellt werden.



Osterempfang in Hornstein. Die Hornsteiner ÖVP-Gemeinderäte und BR Fasching wünschten LH-Stv. Steindl „Viele, viele HornSTEINDL.“

Fußwallfahrt nach Lourdes

Der 54-jährige Trausdorfer Rudolf Krajasich, der bereits vor drei Jahren den ca. 900km weiten Weg zum Wallfahrtsort nach Medjugorje erfolgreich zu Fuß bewältigte, hat sich ein neues Ziel gesteckt und ist zur Zeit zu Fuß in das fast doppelt so weit entfernte Lourdes unterwegs. Rudolf Krajasich wird bis Mitte Juni unterwegs sein. Wir wünschen ihm viel Glück und Gottes Segen! Vizebürgermeister Walter Kadnar begleitet ihn die letzten 14 Tage.



NEUE EISENSTÄDTER

Gemeinnützige Bau-, Wohn- und Siedlungsgesellschaft m.b.H.

Wir errichten Wohnungen und Reihenhäuser

im Bezirk Eisenstadt mit dem Naturbaustoff „Durisol“ in:

EISENSTADT - Georgistraße 32 Wohnungen, Baubeginn Juni 2001.

RUST - Mörbischerstraße 14 Wohnnugnen, bereits in Bau.

OGGAU - Baumschulgasse 9 Wohnungen, fertig Ende 2001.

EISENSTADT-Mattersburgerstr. 15 Wohnungen, Baubeginn Mai 2001.

RUST - Vogelsangweg 3 Reihenhäuser, bereits in Bau.

SCHÜTZEN/Geb. Neubaugasse 5 Wohnungen, fertig Ende 2001.

Besuchen Sie uns im Internet: www.nebau.at !

INFORMATION: Neue Eisenstädter, Maria Gross, Tel. 02682/65560, e-mail: ne.verkauf@utanet.at

